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La Palabra Hablada No 84 
¿Su Oído Está En Sintonía Con Dios? 

Pastor, Brian Kocourek 
Sábado, 28 de marzo de 2009 

 

70 Las mujeres quieren ser activas, y cortarse su cabello, y tener cortes de pelo estilizados, usar 
pantalones cortos, y mirarse como el resto del mundo. El predicador se para en el púlpito, con... 
practica sus "amenes", y temeroso de la Palabra de Dios por causa de los que le pagan su 
sustento. Si ellos no pueden manejar un Cadilac y ellos ya ni siquiera son considerados 
espirituales. Correcto. Si ellos no pueden vestirse con la mejor ropa y hacer todo lo demás, son-
son considerados: "Son apóstatas. Ellos no son tal cosa". Un anciano allá atrás, el Hermano 
anciano Kidd, me dijo esta mañana que ellos ya no lo quieren más, porque está anciano y él se 
queda exactamente con la Palabra. ¿Cuál es el problema? No tienen humedad. Muy bien. Y cayó 
en...Y otra parte cayó en buena tierra, y cuando fue nacida, llevó fruto...Diciendo estas cosas, 
clamaba: El que tiene oídos para oír, oiga. ¡Oh, qué parábola! Cómo me gustaría predicar un 
texto sobre eso en estos momentos, un sermón. Hablando estas cosas...el capítulo octavo, el 
versículo octavo del capítulo octavo. Y otra parte cayó en buena tierra, y cuando fue nacida, 
llevó fruto a ciento por uno. Diciendo estas cosas clamaba:... (Clamó, tal vez algo como de esta 
manera cuando El dijo: "Produzca ciento por uno. El que tiene oídos para oír, oiga". En otras 
palabras si su oído está sintonizado con Dios, que él oiga. ¿Ven?) Y sus discípulos le 
preguntaron, diciendo, ¿qué significa esta parábola? Y él dijo: A vosotros es dado conocer los 
misterios del reino... (Los misterios... ¿Se fijan de lo que El está hablando aquí? Ahora, fíjense. 
¿Cuáles son los misterios del reino? Observen sólo por un momento)...misterios del reino de Dios; 
mas a los otros por parábolas, para que viendo...vean...no vean, y oyendo no entiendan... (¿Ven?, 
pero la Palabra de Dios prosigue hasta el juicio para juzgarlos, porque ellos no lo vieron. Allí 
estaba). Ahora. Es pues esta la parábola: La simiente es la palabra de Dios. 
 

Ahora, el hermano Branham está leyendo del capitulo 8 donde Jesús dice… Lucas 8: 18 Mirad, 
pues, cómo oís; porque a todo el que tiene, se le dará; porque a todo el que no tiene, aun lo que 
piensa tener se le quitará.  Ahora, en esta traducción vemos las palabras, Mirad, pues, cómo oís, 
pero sabemos que Jesús no les dice a ellos Mirad, pues, cómo oís como si hubiera alguna otra 
manera de oír que no sea con los oídos. Por tanto, de nuevo vemos no es la cosa particular de 
que ellos oyen sino la manera en el que han llegado a oír acerca de cual él les advierte. La 
palabra griega que fue traducida significa “de esa manera.” Están oyendo. Entonces otra vez 
escuchamos a Jesús decir en Marcos, Mirad de la manera que oís; y por eso en el libro de Lucas, 
oímos lo que Él dice “Mirad lo que oís” 
 

Por lo tanto, esta noche me gustaría hablar sobre el tema, “¿Sus oídos están en sintonía con 
Dios?” 
 

Ahora, yo quiero que usted sepa que el hermano Branham habla aquí de la parábola de Cristo en 
Lucas capítulo 8, donde Jesús dijo, "si ustedes tienen oídos que pueden escuchar luego escuchen 
lo que voy a decirles,"... 
 

Por eso, es evidente que la mayoría de las personas que no tienen los oídos en sintonía con Dios, 
porque es muy evidente que a pesar de que escuchan ellos no entienden o no perciben lo que 
está sucediendo en el juego final en el que estamos ahora. 
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William Branham en su Carta Audio a Lee Vayle 64-0500 él dijo, podría ser, Ud. piensa, prudente 
en aquí, para decir que Dios luego, para proclamar esto, ha tenido que enviar un profeta para 
inyectar esto, haciendo esto real de nuevo, ¿mostrando a la gente la hora en que vivimos? Porque 
si ellos solamente ven en la hora pasada, entonces no hay esperanza para la iglesia. La 
iglesia debe verlo en el tiempo presente. Así que Dios envía Su profeta para manifestarse, 
tiempo presente de esto. ¿Ud. ve? Y luego, después de que termina, entonces es historia. Ahora, 
se puede inyectar eso, Hermano Lee. No sé si eso es algo bueno o no, pero es sólo un 
pensamiento aquí mismo. Muchas gracias. 
 

Por lo tanto, no es sólo una cuestión de verlo, sino usted tiene que ser capaz de ver cómo le 
afecta en el día de hoy. Para ver sólo las Escrituras, y saber lo que ocurrió no es suficiente. Usted 
tiene que ver cómo se aplica en usted en este día si se va a hacer algo por usted. 
 

Note lo que dijo, “si la iglesia sólo lo ve en el tiempo pasado entonces no hay esperanza para la 
iglesia.” Dios ha presentado Su Palabra de tal manera, que Su Palabra viene viva en cada edad a 
aquellos quienes verdaderamente son nacidos de nuevo por Su Palabra. A aquellos quienes ven 
para que él mismo se manifieste, así que Él mismo lo hace como el “Dios Viviente.” 
 

Del Mensaje Los Ungidos del Tiempo del Fin 65-0725M P: 168 William Branham dice, “Porque 
es imposible para aquellos que se iluminaron una vez y no siguieron adelante con la Palabra 
cuando viene a suceder... Ellos están muertos, se ha ido.” 
 

Dijo, si ellos solamente ven en la hora pasada, entonces no hay esperanza para la iglesia, y si 
ellos no se mueven con la Palabra "COMO" viene a pasar ellos están muertos, se fue. Y 
 

Hno. Branham también dijo, "todo el Nuevo Testamento habla de esta hora", Entonces si también 
creemos esto, entonces debemos saber cómo se habla de esta hora. Y siendo capaces de ver 
cómo el Nuevo Testamento habla de esta hora, no sólo da a la Iglesia la esperanza, sino también 
trae a la vista la realidad del Dios viviente. En otras palabras, vemos la Palabra con una vista 
actual presente. 
 

Ahora, yo creo que Dios no es Dios de muertos, sino que Él es Dios de la Vida. Él es el Dios 
Viviente. Él es la Palabra viva. Y si Él es la Palabra viva y luego esa Palabra tiene que llegar viva a 
nosotros si se trata de hacer algo bueno. 
 

Mateo 13:10 Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 
(Noten, ellos no dijeron por qué nos hablas a nosotros en parábolas, sino que ellos dijeron: "¿por 
qué les hablas a ellos en parábolas?". Hasta este punto Jesús ha tenido que ser muy franco con 
los Apóstoles, y debe haberles hablado directamente a ellos, pero ellos notaron que cuando él les 
habló a una multitud mixta, él utilizaba historias y parábolas, y ellos le estaban preguntando por 
qué hacía eso. Y él les decía que es con el fin de ocultar lo que a ellos no son ordenados a 
conocer y entender.) 11 El respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los 
misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado. 12 Porque a cualquiera que tiene, se 
le dará, y tendrá más; pero al que no tiene, aun lo que tiene le será quitado. 
 

El Apóstol Pedro nos dice en II PEDRO 1: 2 Gracia y paz os sean multiplicadas, en el 
conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesucristo, De manera que vemos eso en multiplicación 
de la Palabra de Dios, recibimos Gracia y Paz. Gracia y paz os sean multiplicadas, en el 
conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesucristo 3 Como todas las cosas que pertenecen a la 
vida y la piedad nos has sido dada por divino poder (¿y qué es Su Poder Divino? Divino es la Vida 
de Dios y Él es la Palabra, y por tanto el poder Divino es lo que Pablo dice en Romanos 1:16 
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Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es el poder de Dios para la salvación. Por tanto a 
través del instrumento de la palabra de Dios) Como todas las cosas que pertenecen a la vida y 
la piedad nos has sido dadas por divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó 
por su gloria y excelencia 
 

Y veremos la importancia de cómo todas las cosas obran todo por nuestro bien, y cómo todas las 
cosas son dadas para representar a la Palabra de Dios en nuestra vida, y veremos en la primera 
parábola, Jesús nos dijo la importancia del significado. 
 

Ahora bien, volviendo a Mateo 13:12, donde Jesús dice, Porque a cualquiera que tiene, se le 
dará, y tendrá más; pero al que no tiene, aun lo que tiene le será quitado. 13 Por eso les hablo por 
parábolas: porque viendo no ven, (nos dice que ellos son capaces de ver con sus ojos, pero ellos 
no son capaces de ver con los ojos de su corazón,) y oyendo no oyen (y aunque ellos están 
oyendo con sus oídos, ellos no son capaces de escuchar y por eso ni pueden entender, Dice). ni 
entienden. 14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oídos oiréis, y 
no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo (el corazón 
significa entendimiento, de modo que su entendimiento) se ha engrosado y con los oídos (su 
habilidad para escuchar atentamente) oyen pesadamente, y han cerrado sus ojos; (y si ellos los 
cerraron, entonces ellos están cerrados totalmente. Cerraron sus propios ojos. ) Para que no vean 
con los ojos,  (noten lo que dijo, ellos verán con sus propios ojos. Ahora retenga lo que sé esta 
diciendo aquí. Dice que esta gente solamente está viendo a través de sus propios ojos. Ellos son 
dejados así mismos.) Y oigan con los oídos (y noten están escuchando con sus propias oídos. Lo 
cual me dice que esta gente no pueden ver con los ojos de Dios, ni hacen lo que oyen con la 
ayuda de Dios,) Y con el corazón entiendan, (y noten el entendimiento es con sus propios 
corazones, y todavía tenemos una promesa de un corazón nuevo, pero la gente no tienen un 
corazón nuevo. No tienen un entendimiento nuevo, porque ellos dejaron hasta su propio corazón o 
su propio entendimiento. 
 

Hay caminos que parece derecho para el hombre, pero el fin de ellos es el camino de la muerte. El 
hombre no puede encontrar la comprensión correcta por sus propios esfuerzos. Sus propios 
esfuerzos siempre le alejarán más allá de la verdad. Hay caminos que parece derecho para el 
hombre, pero el fin de ellos es el camino de la muerte. Literalmente, el hombre es incapaz de 
conocer las cosas de Dios porque las cosas de Dios son espiritualmente discernidos, y se tiene 
que tener el Espíritu de Dios para conocer las cosas que son dadas libremente de Dios.  La 
revelación de la Palabra de Dios es un regalo de Dios y a menos que Él se lo da o son dejados a 
usted sin eso) Para que no vean con los ojos,  Y oigan con los oídos Y con el corazón 
entiendan, Y se conviertan, (Ud. ve si ellos fueran convertidos no verían con sus propios ojos, ni 
escucharían con sus propios oídos, ni entenderían con su propio corazón) Y yo los sane 16 Pero 
bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque oyen. 17 Porque de 
cierto os digo, que muchos profetas y justos desearon ver lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que 
oís, y no lo oyeron. 
 

A menos que seamos dados un corazón nuevo y una forma de espíritu nuevo de Dios no hay 
manera que veamos y oigamos y así entender a cerca de lo que es el Reino de Dios. 
 

EZEQUIEL 36: 26 Os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros; y quitaré 
de vuestra carne el corazón de piedra, y os daré un corazón de carne. 27 Y pondré dentro de 
vosotros mi Espíritu, y haré que andéis en mis estatutos, y guardéis mis preceptos, y los pongáis 
por obra. 
 



 4

En cuanto a este nuevo corazón y el nuevo espíritu, Hermano Branham dice en el mensaje 
PERSONIFICACION DE LA CRISTIANDAD 57-0120M De manera que Dios tenía que darle un 
corazón nuevo, no un remiendo, un corazón nuevo. Es con sus intelectos que uno piensa, 
una nueva manera de pensamiento.  043 Entonces Él dijo después de eso, “Luego les daré un 
nuevo espíritu.” ¿Qué es eso? Un nuevo deseo, “Yo quiero hacer lo correcto.” 
 

Y luego Dios dijo, les daré Mi Espíritu. Primero Dios le da un nuevo entendimiento, Carne y sangre 
no te ha revelado esto a ti, pero Mi Padre que está en el Cielo. Dios les da ese nuevo 
entendimiento. Luego ese nuevo entendimiento trae un deseo nuevo en su corazón, y finalmente 
Dios le da de Su Propio Espíritu y él coloca dentro de usted. Cristo en ustedes, la Esperanza de 
Gloria. Cristo en usted, el ungimiento de Dios en usted, la Esperanza de Doxa, la Esperanza de 
tener la misma mente que estaba en Cristo. Mire, cuanto más Ud. podía entender las cosas de 
Dios a menos que el espíritu de Dios esté en usted. 
 

I CORINTIOS 2: 9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han 
subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman. 10 Pero 
Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo 
profundo de Dios. 11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu 
del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de 
Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino  el espíritu que proviene de 
Dios, para que sepamos (y aquí está la clave, recibimos el espíritu de Dios para que podemos 
conocer las cosas de Dios) lo que Dios nos ha concedido. 13 Lo cual también hablamos, no con 
palabras ensenadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo 
espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu 
de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender (¿Por qué?), porque se han de 
discernir espiritualmente. 15 En cambio el espiritual juzga todas las cosas; pero él no es juzgado 
por nadie. 16 Porque ¿quien conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros 
tenemos la mente de Cristo. 
 

De manera que Ud. ve luego, que eso tiene que ver con una mente que ha sido ungido de Dios 
para poder ver y oír las cosas que se nos dan libremente de Dios. Pero el hombre natural no 
puede ver ni puede oír, y nadie puede entenderle. Y de manera que vemos que Jesús ha usado 
las parábolas porque ellos se darían por vencido de esa manera que aquellos no tenían el Espíritu 
de Cristo en ellos, no lo harían en cualquier manera, de forma o manera puedan entender, 
percibir, y tener cualquier pista acerca de lo que verdaderamente significaron. Y encontraremos de 
las propias Palabras de Jesús en Mateo 13 cuando es preguntado por su uso de parábolas, los 
dice que los usa para aquellos que no son ordenados de ver no podrán hacerlo, y aquellos que 
son ordenados para tenerlo. 
 

MARCOS 4: 10 Cuando estuvo solo, los que estaban cerca de él con los doce le preguntaron 
sobre la parábola 11 Y les dijo: A vosotros os es dado saber el misterio del reino de Dios; más 
a los que están fuera, (la palabra griega era EXO que quiere decir fuera de o aquellos por fuera), 
por parábolas todas las cosas. 12 para que viendo, vean y no perciban; y oyendo, oigan y no 
entiendan; para que no se conviertan, y les sean perdonados los pecados. Tenemos que tener 
cuidado de cómo estamos oyendo, y tenemos que tener cuidado de qué manera estamos oyendo. 
 

De hecho en el Evangelio de Marcos Capítulo 4: 24 oímos a Jesús advertirles a la gente de tener 
cuidado en la manera que oyen o escuchan. Les dijo también: Mirad lo que oís; porque con la 
medida con que medís, os será medido, y aun se os añadirá a vosotros los que oís. Ahora, la 
palabra  “que” fue traducida de una palabra griega que no significa “que” como si hablase de “una 
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cosa particular” se está oyendo, pero a menos que significa “en la manera que se está oyendo.” 
Por tanto una mejor lectura sería, “Mirad la manera que oís, porque con la medida que medís, os 
será medido.” En otras palabras, Jesús esta diciendo que la manera que ellos vienen a oír es la 
manera que oirán. Por tanto, su advertencia no era de tener cuidado sobre la cosa real que oían, 
sino la actitud en el que vinieron a oír. La actitud fuerte en el que ellos vinieron o los causa de irse 
bendecido o maldecido.  La Palabra es una espada de dos filos y corta entrando y saliendo. Y si la 
gente viene a la Palabra con sus mentes ya formada, eso es con lo que ellos también se irán. 
 

En Deuteronomio 28 vemos que la actitud que las personas toman hacia la Palabra de Dios bien 
los trae bendiciones o maldiciones. Ellos serán bendecidos si lo toman en su corazón y lo creen y 
la vivan, pero si vuelcan sus corazones de eso, esa misma palabra llega a ser entonces una 
maldición para ellos. Por tanto cuando Jesús nos advierte de que debemos tener cuidado de cómo 
nos acercamos a la Palabra, él no nos da consejo nuevo. Esta es la mismísima cosa que Dios el 
Padre nos dijo allí en el Libro de las Dos Leyes Deuteronomio. 
 

¿Y qué son esas dos leyes? Bendición y maldición. Y ambos vienen de la misma Palabra. Todo 
depende de lo que se hace con ella, y cómo uno se acerca a esto. Si se viene con una mente ya 
formada, luego llega a ser una maldición en uno. Si se viene con una mente abierta y un corazón 
abierto, entonces la Palabra le traerá Vida. 
 

De nuevo encontramos a Jesús dando la misma advertencia en el Libro de Lucas.  Lucas 
Capítulo 8: 18 Mirad, pues, cómo oís; porque a todo el que tiene, se le dará; porque a todo el que 
no tiene, aun lo que piensa tener se le quitará.  Ahora, en esta traducción vemos las palabras, 
Mirad, pues, cómo oís, pero sabemos que Jesús no les dice a ellos de hacer caso cómo oír como 
si hubiera alguna otra manera de oír que con las oídos. Por tanto, de nuevo vemos no es la cosa 
particular sino la manera en el que han venido a oír que les advierte sobre ellos. 
 

La palabra griega que fue traducida del significado “en qué manera.” Por tanto de nuevo oímos 
que Jesús dice en Marcos, Mirad lo que oís; y en el libro de Lucas, oímos lo que Él dice “Mirad lo 
que oís” 
 

"No deje nunca que este mensaje se convierta en usted en común." 
 

Así que vemos la importancia de la puntuación. Tenga cuidado de cómo se oye. Debido a que el 
filtro que se utiliza determinará también lo que escucha. Pablo dijo en 2 Corintios 11: 1-4 ¡Ojalá 
me toleraseis un poco de locura! Sí, toleradme. 2Porque os celo con celo de Dios; pues os he 
desposado con un solo esposo, para presentaros como una virgen pura a Cristo. 3Pero temo que 
como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera 
extraviados de la sincera fidelidad a Cristo. 4Porque si viene alguno predicando a otro Jesús que 
el que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido, u otro evangelio 
que el que habéis aceptado, bien lo toleráis; Noten Pablo estaba preocupado por el pueblo porque 
no tenían suficientemente en serio cada palabra de Dios. Tenían flojera con ella y comenzaron a 
salirse fuera de la Palabra y vemos que cuando tenían flojera luego los hombres fueron capaces 
de entrar en ella y, de hecho, entre ellos a su vez lejos de la verdad y se vuelven a las fábulas, 
como lo vemos en 2 Timoteo 4: 4ta-8o Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, 
sino que teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias 
concupiscencias, 4 y apartarán de la verdad el oído y se volverán a las fábulas. 
 

Así que vemos, incluso antes de que el libro Edades de la Iglesia fuere terminada, el pueblo ya 
había comenzado a caer a los ministros que les presentaban a otro Jesús, otro Jesús diferente al 
que Pablo les había traído a ellos. Y encontramos que esto trae consigo otro Evangelio y otro 
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Espíritu. Y sabemos que esta palabra otro es una palabra griega heteros que significa, uno de 
naturaleza diferente. Y puesto que se nos dice en 2 Pedro 1: 3 - 4 que la Palabra de Dios nos da 
todas las cosas que pertenecen a la vida  e incluso recibimos la propia naturaleza de Dios a 
través de Su Palabra, porque Él dijo: "Mis palabras son Espíritu y son vida." Y así que vemos que 
recibimos la propia naturaleza de Dios mediante la recepción de la Vida de Dios, que es liberado 
de su Palabra de la Revelación de la Palabra. Y luego, si queremos oír y recibir una palabra que 
es naturaleza distinta a la que verdaderamente nos ha dado a nosotros, entonces vamos a recibir 
un carácter diferente al que está en su Verdadera Palabra. ¿Y qué otra naturaleza pudiera ser que 
sea pervertida? 
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